Nr. 229/2024 Halle (Saale), 14. August 2024



Statistisches Landesamt

Pressesprecherin

Zahl der Woche: 56,1 Mill.

Nach Sachsen-Anhalt wurden 2023 nach vorläufigen Angaben der Außenhandelsstatistik Kartoffeln und Kartoffelerzeugnisse im Wertumfang von 56,1 Mill. EUR eingeführt. Wie das Statistische Landesamt zum Tag der Kartoffel am 19. August mitteilt, kamen die Importe hauptsächlich aus Polen (34,8 Mill. EUR) und den Niederlanden (10,8 Mill. EUR), gefolgt von Belgien (7,3 Mill. EUR). Die Einfuhr erfolgte fast ausschließlich aus EU-Ländern. Insgesamt wurden Kartoffeln und Kartoffelerzeugnisse aus 23 Ländern nach Sachsen-Anhalt importiert.

Die Ausfuhr von Kartoffeln und Kartoffelerzeugnissen aus Sachsen-Anhalt belief sich 2023 auf 11,9 Mill. EUR. Die bedeutendsten Ausfuhrländer waren Japan mit 3,5 Mill. EUR und die Tschechische Republik mit 2,8 Mill. EUR Ausfuhrwert. Exporte im Wertumfang von jeweils 0,6 Mill. EUR erfolgten nach Serbien und Dänemark. Rund ein Drittel der Ausfuhr ging in EU-Länder. Insgesamt wurden Kartoffeln und Kartoffelerzeugnisse aus Sachsen-Anhalt in 35 Länder der Erde ausgeführt.

In der Außenhandelsstatistik nach Bundesländern werden aus erhebungstechnischen Gründen die Einfuhr im Generalhandel und die Ausfuhr im Spezialhandel dargestellt. Wegen der unterschiedlichen Abgrenzung von Generalund Spezialhandel ist eine Saldierung der Einfuhr- und Ausfuhrergebnisse nicht vertretbar.



Merseburger Str. 2 06110 Halle (Saale)

Tel. 0345 2318-702 Fax 0345 2318-913

Internet:

https://statistik.sachsenanhalt.de

E-Mail:

pressestelle@ statistik.sachsen-anhalt.de

Verbreitung mit Quellenangabe erwünscht.